

La candidatura de Joan Ruiz no pudo ser elegida por el importante número de votos contrarios

CDC aplaza la elección del presidente local de Martorelles

JORDI ABAYÀ

La balsa de aceite que estaba siendo el proceso de elección de nuevos presidentes locales de Convergència Democràtica de Catalunya (CDC) en el Vallès Oriental se ha alterado en Martorelles. El pasado sábado, **Joan Ruiz**, el candidato a sustituir a la presidente local saliente, **Maria Luz Prieto**, no pudo ser escogido al darse la inédita circunstancia de tener tantos votos a favor como en contra. En ambos casos 22. La cuestión obliga ahora a convocar una nueva asamblea local de militantes y a reabrir, desde el principio, el proceso para elegir el nuevo presidente local. La cuestión, según han señalado fuentes consultadas, po-

siblemente no podrá resolverse hasta pasadas las fiestas navideñas.

El importante voto desfavorable no deja de sorprender teniendo en cuenta que la candidatura única -como es el caso- había sido previamente consensuada entre los militantes locales. Obviamente en este caso, según reconocían fuentes del partido, no ha podido cuajar la candidatura que aparentemente gustaba a la mayoría.

De hecho, la completa dualidad del voto evidencia lo apretado de la pugna que actualmente libran dos sectores de militantes por el control interno del partido nacionalista en la localidad. **Jaume Mompel**, el ex-alcalde de CIU, no duda en explicar este resultado como "el voto de cas-

tigo" realizado por la mitad de los militantes a una "candidatura no suficientemente consensuada" y que además contaba con el apoyo de un grupo de militantes que, supuestamente, habrían dado su apoyo al candidato de ERC en las últimas municipales.

Cabe recordar que en el seno de CDC de Martorelles se vive precisamente un enfrentamiento entre los militantes favorables a la figura del exalcalde de localidad y los que lo cuestionan. La primavera pasada el sector vinculado a Mompel denunció que cuatro de estos militantes no sólo se oponían a su candidatura, sino que además habían realizado directamente campaña electoral en favor del candidato de ERC. El Comitè Executiu Nacional de CDC

VOTO DE CASTIGO
Ligan este hecho al enfrentamiento interno que existe entre los militantes favorables y contrarios a Mompel

decidió abrir un expediente a estos militantes y suspenderlos, provisionalmente, de militancia mientras no se resuelva el procedimiento interno, cosa que aún no ha sucedido.

La asamblea de militantes de Martorelles del sábado, que vivió algunos momentos de tensión en relación a la cuestión de los militantes que tenían derecho a voto, contó con la presencia del presidente comarcal de CDC, **Carles Segura**, del presidente de la federació Regió I, **Jordi Turull** y del portavoz parlamentario, **Felip Puig**.

En las próximas semanas, según señalaron fuentes de CDC, deberá hacerse un esfuerzo de consenso entre las partes para reconducir esta situación.

BREVES VALLÈS



BIGUES I RIELLS

Pujol reúne a más de 300 personas en los 25 años de CiU

El expresidente de la Generalitat, **Jordi Pujol**, volvió a demostrar su popularidad en el acto de celebración de los 25 años de Convergència i Unió. El acto, una cena celebrada en el restaurante Can Ribas, reunió a unas 330 personas. Antes del acto Pujol fue el protagonista del acto de "encesa" del árbol de Navidad de la Fira de Santa Llúcia en este municipio. La celebración vivió sus momentos de mayor emotividad con el recuerdo de los militantes desapa-

recidos y en especial el que fuera alcalde de la población, **Miquel Bosch**. La viuda del alcalde fallecido recibió una placa de recuerdo. CiU de Bigues i Riells también quiso hacer un reconocimiento especial al propio Pujol, por su trabajo en favor de la recuperación de Catalunya. Pujol recordó su vinculación antigua con el municipio - dijo que se había bañado en las aguas del Tenes a los 16 años- y alentó a todos los militantes a seguir trabajando por el bien de Catalunya. El presidente de la Federación animó a ejercer oposición al actual tripartito "pero no a cualquier precio sino poniendo por delante el beneficio del país". El acto político contó con la presencia de los presidentes comarcales de CDC y UDC, **Carles Segura** y **Ferran Jiménez** y del presidente de la Regió I, de CDC, **Jordi Turull**. El alcalde de Bigues i Riells, **Josep Maria Pastallé**, y los regidores de su equipo de gobierno ejercieron de anfitriones en la velada. **J. A.**

SANT FOST

Josep Morales reelegido como primer secretario socialista

La Asamblea de militantes del PSC apostó por la continuidad de la ejecutiva local. El actual primer secretario, **Josep Morales**, fue ratificado por los militantes el pasado día 9 de diciembre. Morales encabeza un equipo formado por **Pere Camprubí** (Organización), **Vicente Cepiña** (Finanzas), **Engracia Alaya**, **Francisco Barón**, **Josefina Caro**, **Josep Estasio**, **José Pérez**, **Rafael Puerta**, **Marta Tarifa**, **Iane Valentín** y **Vicente Valentín**. En el informe de gestión el primer secretario destacó, entre otros, aspectos como la incidencia que ha tenido la formación en debates locales como los del ecoparque, la B-500 o las líneas de alta tensión o la mejora de resultados en las últimas municipales. **RdV**